



Tirol: Innradweg wird neu beschildert

Beitrag

â??Rund 1000 Tafeln werden zukÃ¼nftig den richtigen Weg weisen. Und es gibt auch Raum fÃ¼r ergÃ¤nzende Informationenâ??, macht Landeshauptmann-Stellvertreter Josef Geisler deutlich. Denn die Tafeln enthalten nicht nur Richtungsangaben, sondern informieren auch Ã¼ber Entfernungen zu den nÃ¤chsten Orten und zu anderen wichtigen Zielen wie BahnhÃ¶fe oder SehenswÃ¼rdigkeiten. DarÃ¼ber hinaus sollen Piktogramme die Schilder Ã¼ber Sprachgrenzen hinaus verstÃ¤ndlich machen.

Um die Umsetzung der neuen Beschilderung kÃ¼mmern sich die elf TourismusverbÃ¤nde entlang des Innradwegs gemeinsam mit der Tirol Werbung. Das Land Tirol beteiligt sich via FÃ¶rderung an den Kosten. â??Wir haben einen eigenen Beschilderungsleitfaden erstellt, um landesweit einheitliche Standards zu erzielenâ??, berichtet Robert Zach von der Abteilung Verkehr und StraÃe im Land Tirol. Der Innradweg sei eines der ersten Vorhaben, das nach diesem Leitfaden umgesetzt werde. Neben den Schildern unterstÃ¼tzt das Land zahlreiche weitere Verbesserungen am Innradweg. â??Insgesamt haben wir in dessen Sanierung 1,3 Millionen Euro in den vergangenen vier Jahren investiertâ??, so Zach. Weitere Projekte sind in Bau bzw. Planung. Heuer stehen unter anderem der LÃ¼ckenschluss Vomperbach sowie die Asphaltierung zwischen VÃ¶lls und Kematen an.

â??Rad ist eines der wichtigsten Themen in unserem touristischen Angebot. Mittlerweile sind rund 30 Prozent unserer SommergÃ¤ste auf zwei RÃ¤dern unterwegsâ??, weiÃ Tirol Werbung-GeschÃ¤ftsflÃ¼hrer Florian Phleps. Ein attraktives Wegenetz mit einer funktionierenden Beschilderung sei daher wesentlich. â??Verbesserungen der Infrastruktur kommen dabei nicht nur den GÃ¤sten, sondern auch der einheimischen BevÃ¶lkerung zuguteâ??, so Phleps.

Der Tourismusverband Region Hall-Wattens hat die neuen Tafeln in seinem Verbandsgebiet bereits aufgestellt. Im Laufe des Sommers soll der gesamte Innradweg mit den Schildern ausgestattet sein.

Bericht und Foto: Tirol Werbung GmbH

**Jubiläumskonzert
1100 Jahre Prutting**

**BLASORCHESTER
DER MÜNCHNER
PHILHARMONIKER**

*Unter der Leitung von Albert Osterhammer
Moderation Traudi Siferlinger*

**Am Samstag,
den 27.07.2024
Einlass ab
17:30 Uhr**



Karten: www.prutting.de/kartenverkauf

Kategorie

1. Freizeit

Schlagworte

1. Radfahren
2. Tirol